



NOTICIA

Dos habitantes de calle fallecieron tras incendio en un inquilinato del centro de Cali

Autoridades brindan atención a los afectados en esta conflagración.



Una mujer y un hombre fallecieron por incendio en el centro de Cali Foto: Bomberos Voluntarios de Cali



Laura Cristina García Vélez ✉

SUBEDITORA

22.03.2025 15:43 | Actualizado: 22.03.2025 15:43



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Comentar

Varias horas de conmoción vivieron los habitantes del centro de Cali, cuando se presentó una conflagración en una vivienda de dos pisos, en la calle 19 con 12 del barrio Sucre.

Según las autoridades, el incendio comenzó hacia las 11 de la noche de ayer y se extendió hasta la madrugada de este sábado 22 de marzo, "en un inmueble que estaría funcionando como un inquilinato, donde se encontraban varias personas en situación de calle".

[Preocupación en el Valle por el hallazgo de dos artefactos explosivos cerca de un colegio en zona rural de Tuluá](#)

De acuerdo con el Cuerpo de Bomberos de Cali, producto de la complejidad de la conflagración una mujer y un hombre, en situación de calle, fallecieron.

"Desde la alcaldía de Cali y la secretaría de Bienestar Social, lamentamos profundamente el sensible fallecimiento de estos dos ciudadanos. El CTI de la Fiscalía está realizando las investigaciones pertinentes frente a este lamentable hecho", informó mediante un comunicado, la administración.



Autoridades están verificando la situación de los habitantes de calle afectados. FOTO: BOMBEROS VOLUNTARIOS DE CALI

Las autoridades también señalaron que, **este inmueble no hace parte del Sistema de Atención del Programa de Habitante de Calle de la Alcaldía ni de los espacios dispuestos a través del convenio con la Fundación Samaritanos de la Calle, en los que se ofrecen los servicios de asistencia social y superación de vida en calle.**

Sin embargo, el distrito anunció que se brindará atención a estas personas afectadas.

"La secretaría de Bienestar Social dispuso de un equipo de abordaje territorial que, desde el lugar de los hechos, activó el protocolo para que quienes quisieran ingresar a los hogares de paso y recibir la oferta de servicios pudieran iniciar su proceso de asistencia social y superación de vida en calle", explicaron.

[Supersalud anuncia plan de contingencia en Cali para entrega de medicamentos ante la crisis](#)

Asimismo, como parte de la oferta de servicios, a los habitantes de calle afectados por esta emergencia se les brindó la información sobre el hogar de paso y acogida, la atención en salud,

ducha, cambio de ropa, alimentación y atención psicosocial.

Además, informan que en el sitio se les proporcionó asistencia alimentaria y algunos de los afectados accedieron a los servicios del Programa.

Personal de investigación de los Bomberos de Cali están investigando las causas de lo sucedido.

También le puede interesar...



Pacientes protestan por entrega de medicamentos. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Incendio](#) | [Dos muertos](#) | [Conflagración](#) | [Habitantes de calle](#) | [Alcaldía de Cali](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGÍSTRATE](#)